

### **Der 3. Weltkrieg fegt weiter über die Welt... Wie wird das zukünftige Leben der Menschen aussehen?**

\* \* \*

Wie wir alle wissen, hat China im November 2019 damit begonnen, einen Krieg auf der ganzen Welt zu verbreiten, nicht durch Soldaten mit den Waffen der Antike, noch durch mächtige Kriegsmarmeen wie im 1. und 2. Weltkrieg und auch nicht mit den heutigen ultramodernen Waffen, sondern China schickte spezifisch unsichtbare Krieger in die Welt: „das Virus – COVID-19“.

Diese wie der „Teufel“ unsichtbare Armee hat ihr Pandemievirus auf allen Kontinenten verbreitet: USA, Europa, Asien, Australien, Afrika... sogar die Inseln und arktischen Regionen der Erde sind vom "Teufel COVID-19" betroffen. Es ist eher eine Art psychologischer Krieg, die das normale Leben der Menschen, insbesondere der jüngeren Generationen, zerstört.

Angesichts dieser Ereignisse arbeiten die Staatsoberhäupter der Länder mit den grandiosen Industrien der Welt zusammen, wie den Maskenfabriken, den pharmazeutischen Labors und Spezialisten wie wissenschaftliche Forscher, Ärzte usw. Kurz gesagt, jedes Land bereitet seine Waffen gegen den „Teufel COVID-19“ vor.

Aktionen beginnen:

1.- Die Regierungen fordern die Bürger auf, „Masken“ zu tragen.

Da die allgemeine Anordnung lautet, dass ausserhalb des Hauses jede Person die Maske tragen muss, damit sie als "Geist" gesehen wird, der die Identität vor anderen verbirgt und vor allem, damit das Teufelsvirus COVID-19 nicht angreifen kann?

2.- Nach Meinung von Staatsoberhäuptern und wissenschaftlichen Forschern ist es notwendig, die Menschen nicht nur mit der Maske zu schützen, sondern auch stärkere Viren zu schaffen, die aggressiver sind als das COVID-19-Virus.

Auf diese Weise haben globale Labors verschiedene Arten von „Anti-COVID-19-Viren“ entwickelt, um kranke Menschen (positiver Test) zu impfen, sogar diejenigen, die nicht krank sind (negativ). Das Ziel ist, dass der Mensch mit „natürlichen Antikörpern“ in Kombination mit „dem Verteidigervirus“ das COVID-19-Virus zerstören kann.

Los geht's, der Krieg zwischen den beiden Viren beginnt...

Leider bekriegen sich Chinas „COVID-19“-Virus und das weltweite verwendete „COVID-19-Impfstoff“-Virus im menschlichen Körper wie auf einem „Schlachtfeld“.

Normalerweise gibt es in einem Krieg Verwundete und Tote auf den „Schlachtfeldern“. Darum beklagen sich die Krankenhäuser der Welt, dass sie keinen Platz mehr haben, um diese zu betreuen. - Dazu verkünden Informationen in Presse, Fernsehen, Radio und Internet... die Zahl der Kranken und Toten, die sich täglich

von Tausenden auf Millionen vervielfachen und weiter zunehmen... Wahrlich, es ist die grausamste Krieg in der Geschichte der Menschheit.

Seit diesem Tag...

Städte auf der ganzen Welt verfallen in Traurigkeit. Es sind kaum mehr Leute hie und da unterwegs... Weil Geschäfte, Restaurants, Hotels, Schulen, öffentliche Plätze... geschlossen haben; auch Treffen mit der Familie oder Freunden sind beschränkt. Die fröhliche und prosperierende Gesellschaft vergangener Zeiten verbirgt sich hinter Masken!

Ein Punkt, den es zu beachten gilt: Nach all den Anti-COVID-19-Schutzmassnahmen existiert das Virus immer noch ... und dann erscheint 2021 das Delta-Virus und 2022 das Omicron-Virus. Wie wird es wohl im Jahr 2023 heissen?

Hat der Mensch noch genügend Abwehrstoffe, um die Angriffe gefährlicher Viren auf der Erde abzuwehren, um in der von Gott geschaffenen Welt zu überleben? Oder wird sich der Mensch in Zukunft durch den von ihm selbst geschaffenen Krieg der Viren zerstören?

## **Huynh Dung Ruhier**

Romanière & Poétesse

Novelist & Poet

URL: [www.huynhdung.com](http://www.huynhdung.com)